



The Fruit

Proclamation #139

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Voici Pourquoi Votre Système Politique Ressemble à Un Feuilleton Télé

Reçu: 01 oct, 2025.

Publié: 01 oct, 2025.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Aujourd'hui, pendant que je déjeunais, je consultais les dernières nouvelles concernant la récente réunion des Nations Unies. La première chose que j'ai remarquée, sans surprise, c'est que les actions et les déclarations de Donald Trump occupaient le devant de la scène médiatique. Je me suis dit : « Rien de nouveau sous le soleil ». Je n'étais pas du tout surprise qu'un événement mondial très sérieux ait été transformé en un nouvel épisode du pire feuilleton télévisé jamais diffusé.

C'est alors que j'ai entendu le Père intervenir en disant : « La raison pour laquelle votre système politique ressemble à un spectacle de clowns. » Puis, Il m'a montré une image. C'était celle de Barack Obama, assis avec fierté, les jambes croisées et un large sourire aux lèvres.

Puis l'image a changé, toujours avec Barack Obama, mais cette fois-ci dans une salle de contrôle à la pointe de la technologie. Le plus grand mur de cette pièce était recouvert d'écrans, du sol au plafond, et chaque écran affichait la carte d'un pays.

Barack Obama se tenait devant ce mur, les bras croisés, tandis qu'il se frottait le menton d'une main, et avait toute latitude pour dicter tout ce qui se passait sur chacun des écrans. En appuyant sur un bouton ou en prononçant simplement un mot, l'image changeait pour s'adapter à la commande qu'il donnait.

Ainsi parle YHWH Elohim:

« Voici pourquoi votre politique ressemble à un feuilleton télévisé : tout est contrôlé par un seul et unique homme, Barack Obama. Vous ne le voyez peut-être pas au premier plan, mais c'est lui qui tire les ficelles en coulisses.

Je vous ai déjà dit que la bête avait pris place. La question n'est pas de savoir s'il va accéder au pouvoir, mais quand. Je vous ai dit que vous regretteriez de ne pas prendre ces prophéties au sérieux. Eh bien, le feuilleton ne fait que commencer.

Le seul objectif de Barack Obama à l'heure actuelle est de vous épuiser.

POURQUOI VOTRE SYSTÈME POLITIQUE RESSEMBLE À UN FEUILLETON TÉLÉ

Il veut accabler le monde jusqu'au bord de la folie. C'est un destructeur. Il détruira sans pitié vos économies et vos sociétés jusqu'à ce qu'il ne reste plus rien. C'est un agent de destruction, c'est son travail : voler, tuer et détruire.

Il jouera le feuilleton jusqu'à ce que l'esprit des gens abandonne. Vous abandonnez toute tentative de suivre le rythme, vous abandonnez toute tentative de lutter, vous abandonnez toute tentative de donner un sens à tout cela.

Il vous engourdira jusqu'à ce que vous vous soumettiez. Barack Obama vous engourdira jusqu'à la soumission.

Au moment où il arrivera visiblement au pouvoir, le monde sera tellement désespéré d'avoir une forme de leadership décent, même basique, qu'il se précipitera vers lui et tombera amoureux de lui comme jamais auparavant.

Une fois qu'il aura détruit tous vos espoirs d'une vie décente, il se présentera devant vous avec quelques miettes, et vous les accepterez comme s'il s'agissait d'un repas copieux et varié.

Tel est son plan, et il le mènera à bien.

Je vous ai déjà dit quelles nations riposteront, mais elles seront minoritaires, en particulier en Afrique et dans les autres nations alignées sur l'Occident.

Finalement, même ceux qui résistent succomberont à son emprise pendant la période prophétiquement fixée pour la domination totalitaire de la bête sur toute la terre.

Quant au Vrai Israël, toujours dispersé à travers le monde, et à l'Église du Messie, sachez qu'il vous épuisera encore plus. Puis, lorsque le moment sera venu pour lui de revenir publiquement au pouvoir, il vous séduira par des paroles douces et des promesses pour vous inciter à rejoindre sa cause, avant de faire exactement le contraire de ce qu'il aura promis.

Pleurez ! Oh, pleurez ! Mes enfants.

Cet homme poussera beaucoup de gens à l'abandon total. Certains seront tellement désespérés qu'ils iront se coucher et ne se réveilleront plus. Leur cœur lâchera.

D'autres se donneront la mort, incapables de supporter la pression mentale, spirituelle et émotionnelle. Surtout ceux qui ont mené une vie de flocon de neige, sans aucun sens de discipline et de maîtrise de soi, sans aucun sens du courage et de la détermination, sans aucune limite dans leurs pensées, leurs désirs et leurs actions.

POURQUOI VOTRE SYSTÈME POLITIQUE RESSEMBLE À UN FEUILLETON TÉLÉ

Ils tomberont comme des mouches.

Vous entendez cela et vous pensez que je parle au sens figuré ; ce n'est pas le cas. Ceux qui ont mangé et bu de la coupe d'iniquité que Babylone, la mère de toutes les prostituées — les États-Unis d'Amérique — leur a donnée à boire, perdront courage.

Dire que les années à venir sous le soleil seront difficiles serait un euphémisme, mais les hommes et les femmes que J'ai marqués de Mon nom sur leur front vivront une expérience de Pâque en ces temps. Lorsque l'abomination qui cause la désolation viendra à eux, elle verra Mon nom sur eux et passera outre.

Ils vivront ce qui s'est passé autrefois, à l'époque du premier exode d'Israël. Ils vivront comme cela a été annoncé à l'église de Philadelphie. Ils vivront ce qui a été annoncé autrefois dans le temple et à Jérusalem, dans les temps anciens, avant que Je ne détruise tout cela de Mes propres mains.

Si votre politique ressemble à un feuilleton télévisé, c'est parce qu'il s'agit bien d'un feuilleton, dont le scénariste n'est autre que Barack Obama, la bête de la fin des temps mentionnée dans Apocalypse 13, la quatrième bête de Daniel 7.

Moi, YHWH, j'étends les bras à tous ceux qui veulent écouter, prêter attention, se repentir, se tourner vers Moi, accepter le Messie, le Seigneur et le Sauveur, et être sauvés. Mais souvenez-vous aussi de ce que je vous ai dit dans « Vous le regretterez » : toute conversion à Mon Royaume en cette saison se fera dans la douleur. Les beaux jours sont révolus.

Moi, YHWH Elohim, j'ai parlé, et aucune de Mes paroles ne tombera à terre. »

« Il y aura dans toute l'Égypte de si grands cris qu'il n'y en a pas eu et qu'il n'y en aura plus de pareils. 7 En revanche, chez les Israélites, pas même un chien ne grognera, ni contre un homme ni contre un animal. Vous saurez ainsi quelle différence l'Éternel fait entre l'Égypte et Israël. » —Exode 11:6-7.

« Alors la gloire du Dieu d'Israël s'est élevée au-dessus du chérubin sur lequel elle était et s'est dirigée vers le seuil du temple. Puis l'Éternel a appelé l'homme habillé de lin, celui qui portait du matériel de scribe à la ceinture, et lui a dit: «Passe au milieu de la ville, au milieu de Jérusalem, et fais une marque sur le front des hommes qui gémissent et se lamentent à cause

POURQUOI VOTRE SYSTÈME POLITIQUE RESSEMBLE À UN FEUILLETON TÉLÉ

de toutes les horreurs qui s'y commettent!» Ensuite, je l'ai entendu dire aux autres: «Passez après lui dans la ville et frappez! Que votre regard soit sans pitié, n'ayez aucune compassion! Tuez les vieillards, les jeunes hommes et les jeunes filles, les enfants et les femmes jusqu'à l'extermination, mais n'approchez pas de tous ceux qui ont la marque sur eux! Commencez par mon sanctuaire!» Ils ont donc commencé par les anciens qui étaient devant le temple. » —Ézéchiél 9:3-6.

« Parce que tu as gardé mon ordre de persévérer, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde entier pour mettre à l'épreuve les habitants de la terre. 11 Je viens bientôt. Tiens ferme ce que tu as, afin que personne ne prenne ta couronne. 12 Du vainqueur je ferai un pilier dans le temple de mon Dieu, et il n'en sortira plus jamais. J'écrirai sur lui le nom de mon Dieu, celui de la ville de mon Dieu, la nouvelle Jérusalem qui descend du ciel, d'auprès de mon Dieu, ainsi que mon nom nouveau. 13 Que celui qui a des oreilles écoute ce que l'Esprit dit aux Eglises. » —Apocalypse 3:10-13.

Lorsque j'ai fini de transcrire cette proclamation et d'ajouter les Écritures, j'ai pris un moment pour la digérer. J'étais calmement assise, absorbant ce que YHWH venait de dire. « Waouh, ça va vraiment être très difficile », ai-je pensé.

Et j'ai entendu le Seigneur répondre : « Oui, la vie est difficile. Et alors ? »

Eh bien, je n'avais rien à répondre à cela. Le Père me dit souvent des choses comme ça. Par exemple, « La vie n'est pas juste et personne ne te doit quoi que ce soit », c'est quelque chose qu'Il me dit régulièrement. « Tu vis dans un monde déchu », dit-Il souvent. « D'accord, ils ont fait ça, et alors ? Et puis quoi ? » C'est une autre chose. Les gens appellent cela l'amour « vache », moi j'appelle cela simplement l'amour.

Je me suis donc assise tranquillement et j'ai digéré la prophétie.

Puis Il a repris la parole et m'a dit : « Accroche-toi fermement à Moi et assure-toi que rien ni personne ne puisse faire pencher ta couronne, même le plus légèrement. Car dès qu'elle commence à pencher, ta position sûre est déjà en danger. Tu vis dans des temps dangereux, Ma fille ; fuis les distractions et ne joue pas avec ton salut. »

Sur ce, les amis, je n'ai rien à ajouter.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».